

Plus beaucoup de doutes... (Mais tout le monde la boucle!)



Et pourquoi pas ?

Le professeur japonais de physiologie ou médecine, le professeur Dr Tasuku Honjo, a fait sensation aujourd'hui devant les médias en disant que le virus corona Covid19 n'est pas naturel. S'il avait été naturel, il n'aurait pas affecté le monde entier de cette manière. Parce que, selon la nature, la température est différente selon les pays. S'il avait été naturel, il n'aurait affecté que les pays ayant la même température que la Chine et particulièrement la région de Wuhan. Au lieu de cela, il se propage dans un pays comme la Suisse, mais aussi de la même manière dans les zones désertiques. Alors que s'il avait été naturel, il se serait propagé dans des endroits froids, mais serait mort dans des endroits chauds..... J'ai fait 40 ans de recherche sur les animaux et les virus. Ce n'est pas naturel. Il est "fabriqué" et le virus est complètement artificiel. Je travaille depuis 4 ans dans le laboratoire Wuhan de Chine. Je connais bien tout le personnel de ce laboratoire. Je les ai tous appelés après l'accident du début de l'année du Covid19 ... Mais, tous leurs téléphones sont désaffectés depuis 3 mois. Il est maintenant entendu que tous ces techniciens de laboratoire sont décédés ou ont quitté leur emploi...

« Mais je maintiens que la Chine manipule la vérité et que cette vérité sera un jour révélée à tous ».

[1] Tasuku Honjo (né le 27 janvier 1942) est un médecin-scientifique et immunologiste japonais.

[2] Il a partagé le prix Nobel de médecine ou de physiologie 2018 et est surtout connu pour son identification de la protéine de mort cellulaire programmée 1 (PD-1).

[3] Il est également connu pour son identification moléculaire des cytokines : IL-4 et IL-5,

[4] ainsi que pour la découverte de la cytidine désaminase induite par activation (AID) qui est essentielle pour la recombinaison de commutation de classe et hypermutation somatique.